

Favor en dos fases

Debido a un quiste en el ovario izquierdo me dijeron que podía quedarme estéril.

06/12/2018

1. En el mes de octubre de 2016 me diagnosticaron un quiste de 8 cm en el ovario izquierdo que tenía muy mala pinta y me dijeron que podría quedarme estéril. Dado el tamaño del quiste y su evolución, decidieron operarme y hacerme una biopsia. En cuanto supe la mala noticia, me puse a rezar la estampa al matrimonio Alvira a diario y finalmente la

operación fue genial y los resultados de la biopsia también. Así que puedo tener hijos sin problema, si así Dios nos los concede.

2. Tras varios meses de tratamiento me logré recuperar y todo parecía estar bien. Mi marido y yo estábamos deseando ser padres, pero no llegaba [una criatura] y decidimos empezar a rezar una estampa diaria al matrimonio Alvira. El día 7 de mayo, aniversario del fallecimiento de Tomás Alvira, nos enteramos de que íbamos a ser padres. Es un gran regalo y estamos seguros de que ha sido un enorme favor de Paquita y Tomás. Les seguimos encomendando para que todo vaya fenomenal.

A.G.R., España, 9-V-2017

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

matrimonio-alvira-favor-en-dos-fases/
(08/02/2026)